



La mascota de la Color Race junto a José Gutiérrez, Silvia González, David Mingo, Cristina Díaz y Cuca Gonzalo. | ALMEIDA

Solidaridad y deporte se alían en una Color Race que buscará superar los 6.000 participantes

La carrera popular saldrá el 4 de junio del Centro Comercial El Tormes y se desarrollará íntegramente en Santa Marta

A.B. | SALAMANCA

Salamanca celebrará el 4 de junio la cuarta edición de la popular Color Race que ha ido ganando en atractivo por su combinación de deporte, solidaridad y los baños de color que reciben los participantes. Los cinco kilómetros de recorrido discurrirán íntegramente en el término de Santa Marta con salida desde el Centro Comercial El Tormes.

La carrera popular mantendrá sus características de no competitiva, sin cronómetros y con la seña de identidad de cinco arcos de color que bañarán a los participantes a su paso de los colores azul, naranja, rosa, amarillo y verde con más de 2.000 kilos de polvo procedentes de la India. Los organizadores intentarán superar en la prueba los 6.000 participantes y batir las marcas registradas en las ediciones anteriores. Como parte

LOS DETALLES

Las inscripciones

La inscripción tendrá cuatro modalidades: dorsal alevín (0-4 años); junior (entre 6 y 12 años); promocional (mayores de 13 años que viven en Santa Marta o clientes del Centro Comercial El Tormes); y adulto (mayores de 13 años).

¿Dónde inscribirse?

Todos los dorsales podrán adquirirse en la web www.colortour2017.com, a través de las redes sociales y en un único punto de venta físico en el Club Infantil del centro comercial.

¿Qué incluye el dorsal?

La inscripción incluye el dorsal, la camiseta oficial, una bebida fría y una bolsa de polvo de color.

de la colaboración, los vecinos de Santa Marta tendrán un precio reducido en los 1.000 primeros dorsales, así como un millar también para los clientes del Centro Comercial El Tormes.

La parte solidaria estará muy presente con la donación de un euro por cada dorsal en las categorías de adulto y promocional para las asociaciones Ariadna, Fundación Padre Cámara e Insolamis. También se donará un euro a la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León (AERSCyL), con sede en Salamanca, tanto en esta prueba como en todas las que se realicen en la Comunidad, tal y como confirmó José Gutiérrez, responsable de Nuve Events Group, entidad organizadora del circuito nacional. Por último se habilitará una casilla específica de 'Dorsal Cero' donde el corredor podrá aportar un suplemento.



El artista García Ledesma junto al concejal Dani Llanos. | J. CUESTA

García Ledesma regresa al graffiti en el Espacio Joven a través de la técnica de origami

B.H. | SALAMANCA

El concejal de Juventud del Ayuntamiento, Daniel Llanos, inauguró ayer la exposición de pintura graffiti "DobleZes", del artista Jorge García Ledesma, que podrá visitarse hasta el 31 de mayo en el Espacio Joven, calle José Jaúregui 16. La muestra, que recoge 13 pinturas en las que predominan los colores verde, azul y naranja, está influenciada por las técnicas usadas en el origami, según detalla su autor, Jorge García Ledesma, que ha participado en numerosas exposiciones, añade que el objetivo de sus creaciones es plasmar su pa-

Exposiciones, reconocimientos y teatro en la Semana Cultural de Navega

La Asociación de Vecinos de Garrido Norte, Chinchibarra y paseo de la Estación (Navega) celebrará del 20 al 28 de mayo la trigésima edición de la Semana Cultural y del Deporte. El 21 de mayo se celebrará uno de los actos más significativos con el reconocimiento a Paula Igarotze, Antonio García, Francisco Rodríguez, José González y Sergio Rodríguez, jugadores del Club Deportivo Navega tras la obtención del cinturón negro 1º DAN. Habrá una exposición durante toda la semana de los talleres de bolillos, manualidades, pintura, alfarería, corte y confección así como dos representaciones teatrales en el colegio Filiberto Villalobos a cargo de los grupos Bambalinas y Esfinge Teatro.

EN IMÁGENES



Concienciados con la prostitución

El Colegio de Abogados acogió una jornada sobre la trata de blancas, organizada por la fundación Torre del Clavelo y la Asociación para la Prevención, Reinserción y Atención a la Mujer Prostituida. | ALMEIDA



'Inteligencia emocional'

El salón de actos de la Facultad de Educación acogió una conferencia a cargo del doctor Juan Manuel García Páin dentro de las charlas de la Universidad de la Experiencia. | ALMEIDA



Preparándose para la universidad

Padres y madres acudieron ayer a la Hospedería Fonseca para conocer la variedad de grados que ofrece la Universidad de Salamanca y resolver dudas acerca del proceso de Selectividad de sus hijos. | GUZÓN